	ДЕПОЗИТАРНЫЙ ДОГОВОР 

(ДОГОВОР СЧЕТА ДЕПО)  № _______

г. Москва 

            “__” _______  20__ г.

Общество с ограниченной ответственностью «Московские партнеры», имеющее лицензию профессионального участника рынка ценных бумаг на осуществление депозитарной деятельности № 077-13666-000100, выданную Федеральным органом исполнительной власти по рынку ценных бумаг «19» апреля 2012 года, именуемое далее Депозитарий, в лице ___________________, действующего на основании _________________________, и ____________________________________________ в лице______________________________________, действующего на основании ___________, с другой стороны, именуемое далее Депонент, вместе именуемые Стороны, заключили настоящий договор о нижеследующем.
	DEPOSITORY AGREEMENT

(SECURITIES ACCOUNT AGEREEMENT) No. __

Moscow

                      “__” _______  20__ 

Moscow Partners, Limited Liability Company, having the licence № 077-13666-000100 of the Professional Securities Market Participant for carrying out depositary activities, issued by the Federal Securities-Market Agency on 19 April, 2012, hereinafter referred to as the Depositary, represented by_______________________, acting on the basis of ______________________, of the one part, and ____________________________________________ represented by ______________________________, acting on the basis of ________________________, of the other part, hereinafter referred to as the Depositor, collectively referred to as the Parties, have concluded the present Agreement as follows.

	1. ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА

Депозитарий оказывает Депоненту следующие виды услуг:

1.1. По учету и удостоверению прав на ценные бумаги Депонента (далее  ЦБ) путем открытия и ведения Депозитарием счета депо Депонента, осуществления операций по этому счету.
	1. SUBJECT MATTER OF THE AGREEMENT

The Depositary provides to the Depositor the following services:

1.1. On recording and certification of rights to the Depositor’s securities (hereinafter the Securities) by opening and keeping the Depositor’s securities account with the Depositary and conducting transactions on this account.

	1.2. По содействию реализации Депонентом прав по принадлежащим ему ценным бумагам.
	1.2. On providing assistance in exercising the Depositor's rights under its Securities.

	2. ОБЯЗАННОСТИ ДЕПОЗИТАРИЯ
Депозитарий обязуется:

2.1. Открыть и вести отдельный от других счет депо Депонента с указанием даты и основания каждой операции по счету. 
	2. OBLIGATIONS OF THE DEPOSITARY

The Depositary shall:

2.1. Open and keep the separate Depositor's securities account, indicating the date and grounds of each account transaction. 


	2.2. Выполнять поручения Депонента в порядке и в сроки, предусмотренные Условиями осуществления депозитарной деятельности ООО «Московские партнеры», являющимися неотъемлемой частью настоящего депозитарного договора.
	2.2. Execute the instructions of the Depositor in the manner and within the time limit prescribed by the Depository standards of Moscow Partners, LLC, which are an integral part of this Depository Agreement.

	2.3. Осуществлять операции с ЦБ Депонента исключительно по письменному поручению Депонента или уполномоченного им лица. В случаях, предусмотренных Условиями осуществления депозитарной деятельности ООО «Московские партнеры», депозитарные операции проводятся по инициативе должностных лиц Депозитария, а также эмитента или реестродержателя. В случаях, предусмотренных законодательными и иными нормативными правовыми актами Российской Федерации, депозитарные операции проводятся по инициативе государственных органов.
	 2.3. Conduct transactions with the Securities only under the written instruction of the Depositor or its authorized representative. In cases stipulated by the Depository standards of Moscow Partners, LLC, the depository transactions are conducted at the initiative of the Depositary’s officers, the Issuer or the Registrar. In cases stipulated by the legislative and other regulatory legal acts of the Russian Federation, the depository transactions are conducted at the initiative of the state bodies. 



	2.4. Осуществлять записи по счету депо Депонента только при наличии документов, являющихся в соответствии с Условиями осуществления депозитарной деятельности ООО «Московские партнеры», основанием для совершения таких операций.
	2.4. Make records per the Depositor’s securities account only upon presentation of documents, which provide the basis for performing of such transactions according to the Depository standards of Moscow Partners, LLC.



	2.5. Регистрировать факты обременения ЦБ Депонента обязательствами в порядке, предусмотренном Условиями осуществления депозитарной деятельности ООО «Московские партнеры».
	2.5. Register any facts of the Securities encumbrance in the manner prescribed by the Depository standards of Moscow Partners, LLC.

	2.6. Обеспечивать по поручению Депонента перевод ЦБ на указанные Депонентом счета депо  как в Депозитарии, так и в другом депозитарии или на лицевой счет в системе ведения реестра именных ценных бумаг,  а в случае прекращения действия депозитарного договора или ликвидации Депозитария - перевод ЦБ на указанные Депонентом счета депо в другом депозитарии или на лицевой счет в системе ведения реестра именных ценных бумаг.
	2.6. According to the order of the Depositor, ensure the transfer of the Securities to the securities accounts, specified by the Depositor, with the Depositary and other depositaries or to the personal account in the system of keeping the register of registered securities, and in case of termination of the Depository Agreement or liquidation of the Depositary, the transfer of the Securities to the securities accounts, specified by the Depositor, in another Depositary or to the personal account in the system of keeping the register of registered securities.

	2.7. Вносить изменения в состояние счета депо Депонента, связанные с конвертацией, погашением (аннулированием),  дроблением, консолидацией ценных бумаг, объединением дополнительных выпусков эмиссионных ценных бумаг, аннулированием индивидуальных номеров (кодов) дополнительных выпусков эмиссионных ценных бумаг.
	 2.7. Update the balance of the Depositor’s securities account in connection with the conversion, redemption (cancellation), splitting, consolidation of securities, unification of additional issues of issue-grade securities, cancellation of the individual numbers (codes) for additional issues of issue-grade securities.

	2.8. Предоставлять Депоненту отчеты о проведенных операциях с ценными бумагами Депонента, которые хранятся и/или права на которые учитываются Депозитарием. Порядок и форма отчетности Депозитария перед Депонентом установлены в Условиях осуществления депозитарной деятельности ООО «Московские партнеры».
	2.8. Provide the Depositor with the reports on the performed transactions with the stored Depositor’s Securities and/or rights thereto, which are recorded by the Depositary. The manner and form of the Depositary’s reporting to the Depositor are established by the Depository standards of Moscow Partners, LLC.

	2.9. Выступать в качестве номинального держателя ЦБ Депонента в системе ведения реестра именных ценных бумаг или в другом депозитарии, если иное не предусмотрено законодательными и иными нормативными правовыми актами.
	2.9. Act as a nominal holder of the Securities in the system of keeping the register of registered securities or in another depositary, unless otherwise provided for by the legislative and other regulatory legal acts.

	2.10. Обеспечивать передачу информации и документов, необходимых для осуществления прав по ценным бумагам от эмитентов или держателей реестра владельцев именных ценных бумаг Депоненту и от Депонента к эмитентам или держателям реестров владельцев именных ценных бумаг.
	2.10. Ensure the transfer of the information and documents, required for execution of rights to securities, from issuers or keepers of the registers of registered 

securities holders to the Depositor and from the Depositor to the issuers or keepers of the registers of registered securities holders. 

	2.11. Обеспечивать конфиденциальность информации о счете депо Депонента, производимых операциях по счету депо Депонента и иных сведениях о Депоненте, ставших известными Депозитарию в связи с осуществлением им депозитарной деятельности.
	2.11. Protect the confidentiality of the information on the Depositor’s securities account, the transactions performed on the Depositor’s securities account and other information about the Depositor, which became known to the Depositary in connection with the carrying out depositary activities.

	2.12. Обеспечивать необходимые условия для сохранности записей о правах на ценные бумаги Депонента.
	2.12. Provide necessary conditions for preservation of records on rights to the Depositor’s Securities.

	2.13. Осуществлять депозитарную деятельность в соответствии с Условиями осуществления депозитарной деятельности ООО «Московские партнеры».
	2.13. To carry out depositary activities in accordance with the Depository standards of Moscow Partners, LLC.

	3. ПРАВА ДЕПОЗИТАРИЯ

Депозитарий имеет право:

3.1. Получать доходы по ценным бумагам Депонента с последующим перечислением на корреспондентский счет Депонента в порядке и в сроки, установленные Условиями осуществления депозитарной деятельности ООО «Московские партнеры».
	3. RIGHTS OF THE DEPOSITARY

The Depositary is entitled:

3.1. To earn income on the Depositor’s Securities with its subsequent transfer to the Depositor’s correspondent account in the manner and within the time limit prescribed by the Depository standards of Moscow Partners, LLC.

	3.2. Пользоваться услугами специализированных организаций (хранилищ) на основании отдельных договоров+.
	3.2. To use the services of specialized organizations (repositories) on the basis of individual agreements+.

	3.3. Становиться депонентом другого депозитария-корреспондента на основании договора о междепозитарных отношениях.
	3.3. To become a depositor of another correspondent depositary on the basis of the agreement on interdepository relations.

	3.4. Не принимать и не исполнять поручения  Депонента в случаях нарушения Депонентом условий   настоящего договора, Клиентского регламента или требований действующего законодательства Российской Федерации. 
	3.4. Not to accept and not to execute the Depositor’s orders in cases of violation by Depositor of this Agreement, Client Regulations or the applicable legislation of the Russian Federation.

	3.5.  В одностороннем порядке вносить изменения в Условия осуществления депозитарной деятельности ООО «Московские партнеры» с уведомлением Депонента о вносимых изменениях не менее чем за 10 (десять) рабочих дней до вступления изменений в действие. 
	3.5. To make amendments unilaterally in the terms of the Depository standards of Moscow Partners, LLC, upon notice provided to the Depositor at least 10 (ten) days prior to the amendments taking effect.



	3.6. В соответствии с законодательными и иными нормативными правовыми актами Российской Федерации на основании отдельных договоров или дополнительных соглашений к настоящему договору оказывать Депоненту сопутствующие услуги.
	3.6. To provide the related services to the Depositor in accordance with the legislative and other regulatory legal acts of the Russian Federation on the basis of individual agreements or addenda to this Agreement.

	Депозитарий не имеет права:

3.7. Приобретать права залога или удержания по отношению к ценным бумагам Депонента, права на которые учитываются в Депозитарии, без письменного согласия Депонента.
	The Depositary shall not be entitled:

3.7. To obtain the rights of pledge or retention with respect to the Depositor’s Securities, the rights to which are recorded in the Depositary, without the written consent of the Depositor.

	3.8. Определять и контролировать направления использования ценных бумаг  Депонента, устанавливать не предусмотренные законодательством Российской Федерации или депозитарным договором ограничения его права распоряжаться ценными бумагами по своему усмотрению.
	3.8. To determine and control the areas of the Depositor’s Securities use, to establish limitations of the Depositor’s rights to dispose of the Securities in its sole discretion, when it is not provided for by the legislation of the Russian Federation or the Depository Agreement.



	3.9. Отвечать ценными бумагами Депонента по собственным обязательствам, а также использовать их в качестве обеспечения исполнения собственных обязательств, обязательств третьих лиц.
	3.9. To meet its own obligations with the Depositor's Securities, and to use them as a guarantee of performance of its obligations and obligations of the third parties.

	3.10.  Обусловливать заключение депозитарного договора с Депонентом отказом последнего от каких-либо прав, закрепленных ценными бумагами.
	3.10. To condition the conclusion of the Depository Agreement with the Depositor by its waiver of the rights, vested by the Securities.

	3.11. Распоряжаться ценными бумагами Депонента без поручения последнего.
	3.11. To dispose of the Depositor's Securities without its orders.

	4. ОБЯЗАННОСТИ ДЕПОНЕНТА

Депонент обязуется:

4.1. Соблюдать Условия осуществления депозитарной деятельности ООО «Московские партнеры», являющиеся неотъемлемой частью настоящего договора.
	4. OBLIGATIONS OF THE DEPOSITOR

The Depositor shall:

4.1. Observe the Depository standards of Moscow Partners, LLC, which are an integral part of this Depository Agreement.

	4.2. Оформлять и передавать Депозитарию поручения в порядке и в сроки, определяемые Условиями осуществления депозитарной деятельности ООО «Московские партнеры».
	 4.2. Issue and transmit the instructions to the Depositary in the manner and within the time limit, prescribed by the Depository standards of Moscow Partners, LLC.

	4.3. При передаче именных эмиссионных ценных бумаг предпринять со своей стороны все действия, необходимые для обеспечения перерегистрации ценных бумаг на имя Депозитария как номинального держателя в системе ведения реестра именных ценных бумаг соответствующего эмитента или в другом депозитарии.
	4.3 While transferring the registered issue-grade securities, take all actions, for its part, to ensure re-registration of the securities in the name of the Depositary as the nominal holder in the system of keeping the register of registered securities of the relevant issuer or in another depositary.



	4.4. Своевременно информировать Депозитарий об изменении сведений, содержащихся в анкете Депонента, и иных данных, имеющих значение для депозитарного учета.
	4.4. Promptly inform the Depositary about the change of the information contained in the Depositor's questionnaire and other data relevant to the depository recordkeeping.

	4.5. Передавать Депозитарию информацию и документы, предназначенные для предоставления эмитенту и реестродержателю.
	 4.5. Transfer to the Depositary all information and documents to be provided to the issuer and the registrar.

	4.6. Оплачивать по факту оказанные Депозитарием услуги согласно Тарифам на депозитарное обслуживание, являющимся приложением к Условиям осуществления депозитарной деятельности ООО «Московские партнеры».
	4.6. Pay in arrears of the services, provided by the Depositary, according to the Tariffs for depository services, which are an Annex to the Depository standards of Moscow Partners, LLC.

	5. ПРАВА ДЕПОНЕНТА

Депонент имеет право:

5.1. Передать в Депозитарий для учета ценные бумаги, принадлежащие ему на праве собственности или ином вещном праве либо в отношении которых он выступает залогодержателем.
	5. RIGHTS OF THE DEPOSITOR

The Depositor is entitled:

5.1. To transfer to the Depositary for the record purposes its Securities owned by virtue of ownership or other proprietary right or in respect of which it acts as a holder of pledge.

	5.2. Давать поручения в отношении ценных бумаг, учитываемых на его счете в порядке, установленном в Условиях осуществления депозитарной деятельности ООО «Московские партнеры».
	5.2. To give orders in respect of the Securities, recorded on the account, in the manner prescribed by the Depository standards of Moscow Partners, LLC.

	5.3. Передавать полномочия по распоряжению ценными бумагами и  осуществлению прав по ценным бумагам в порядке, соответствующем действующему законодательству РФ и Условиям осуществления депозитарной деятельности ООО «Московские партнеры».
	5.3. To delegate powers for disposal of the Securities and execution of rights on Securities in accordance with the current legislation of the Russian Federation and the Depository standards of Moscow Partners, LLC.

	5.4. По письменному указанию обязать Депозитарий стать депонентом другого депозитария, включая расчетные депозитарии, с целью выполнения функций номинального держателя в отношении ценных бумаг  Депонента.
	5.4. According the written instruction, to bind the Depositary to become a depositor of another depositary, including clearing depositaries, for performing the functions of the nominal holder in respect of the Depositor’s Securities.

	6. ОПЛАТА УСЛУГ И ПОРЯДОК ВЗАИМОРАСЧЕТОВ

6.1. Оплата услуг по настоящему Договору осуществляется на основании выставляемых счетов. Счета выставляются Депозитарием и оплачиваются Депонентом в российских рублях.
	6. PAYMENT FOR SERVICES AND SETTLEMENT PROCEDURE

6.1. Payment for services hereunder is made on the basis of bills. The bills are prepared by the Depositary and paid by the Depositor in Russian rubles.

	6.2. Счета на оплату услуг Депозитария по учету прав на ценные бумаги выставляются Депозитарием Депоненту ежемесячно.
	6.2. The invoices for the Depository’s services for recording of rights to securities are prepared by the Depositary for the Depositor every month.

	6.3. Депонент обязан оплатить выставленный счет в течение 5 (пяти) банковских дней с даты получения счета. Датой оплаты считается дата поступления денежных средств на счет Депозитария.
	6.3. The Depositor shall pay the invoice within 5 (five) banking days from the date of receipt of the invoice. The date of payment is deemed to be the date of receipt of funds on the Depositary’s account.

	6.4. В случае нарушения Депонентом сроков оплаты выставленных Депозитарием счетов, Депонент уплачивает Депозитарию пеню в размере 0,5% от суммы счета за каждый день просрочки.
	6.4. Should the Depositor violate the payment terms of the invoices made by the Depositary, the Depositor will pay the Depositary a penalty fee of 0.5% of the invoice amount for each day of delay.

	6.5. Тарифы на депозитарное обслуживание приведены в Условиях осуществления депозитарной деятельности ООО «Московские партнеры» и являются приложением к настоящему договору.
	6.5. The tariffs for depositary services are stipulated by the Depository standards of Moscow Partners, LLC, which are an Annex to this Depository Agreement.

	6.6. При поступлении дохода по ценным бумагам Депонента на счет Депозитария, полученная сумма в течение 3 (трех) банковских дней с даты поступления перечисляется на счет Депонента.
	6.6. Upon the crediting of the income on the Depositor’s Securities to the Depositary’s account, the amount received within 3 (three) banking days from the date of receipt is transferred to the Depositor’s account.

	7. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СТОРОН

7.1. Депозитарий несет ответственность перед Депонентом за убытки, причиненные неисполнением или ненадлежащим исполнением Депозитарием обязанностей по учету прав на ценные бумаги, включая случаи утраты записей на счете депо, а также,  в случае ненадлежащего исполнения иных обязанностей по договору счета депо, если не докажет, что убытки возникли вследствие обстоятельства непреодолимой силы, умысла или грубой неосторожности Депонента.
	7. LIABILITY OF THE PARTIES

7.1. The Depositary is liable to the Depositor for damages caused by the failure to perform or improper performance of the Depositary obligations on recording of rights to securities, including cases of losses of the records on the securities account, as well as in the case of improper performance of other obligations hereunder, unless it proves that the damages were inflicted due to force majeure circumstances, malice or gross negligence of the Depositor.



	7.2. Депозитарий обязан возместить Депоненту убытки, причиненные разглашением Депозитарием конфиденциальной информации.
	7.2. The Depositary shall compensate the Depositor for damages caused by disclosure of the confidential information by the Depositary.

	7.3. Депозитарий несет ответственность за достоверность предоставляемых сведений и своевременность их передачи.
	7.3. The Depositary bear responsibility for the accuracy of the submitted information and the timeliness of its transfer.



	7.4. Депонент несет ответственность перед Депозитарием за убытки, причиненные последнему в результате неисполнения или ненадлежащего исполнения Депонентом обязанностей, предусмотренных законодательными и иными нормативными правовыми актами Российской Федерации и настоящим Договором.
	7.4. The Depositor is liable to the Depositary for the inflicted damages resulted from the failure or improper performance by the Depositor of the obligations, stipulated by the legislative and other regulatory legal acts of the Russian Federation and this Agreement.



	7.5. Депозитарий не несет ответственность перед Депонентом в случае неисполнения эмитентом и/или держателем реестра именных ценных бумаг Депонента своих обязательств перед владельцами ценных бумаг.
	7.5. The Depositary shall not be liable to the Depositor in case of failure of the issuer and/or the keeper of the register of registered securities holders to fulfill their obligations to the securities holders.

	8. ФОРС – МАЖОРНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА

8.1. Стороны освобождаются от ответственности за частичное или полное неисполнение обязательств по настоящему Договору, которое явилось следствием обстоятельств непреодолимой силы, возникших после заключения Договора или в результате событий чрезвычайного характера, которые Стороны не могли предвидеть и предотвратить.
	8. FORCE MAJEURE OBLIGATIONS

8.1. Neither Party shall be liable for the complete or partial failure to perform any of its obligations, when non-performance is a direct consequence of any force majeure circumstances, which are beyond the reasonable control of the Parties and occurred after conclusion of this Agreement.



	8.2. О наступлении обстоятельств непреодолимой силы сторона обязана незамедлительно уведомить другую сторону любыми средствами связи. Не уведомление лишает сторону, действия которой подпали под обстоятельства непреодолимой силы, права на освобождение от ответственности за неисполнение обязательств. В случае возникновения обстоятельств непреодолимой силы срок выполнения Сторонами обязательств по настоящему Договору приостанавливается на время, в течение которого действуют эти обстоятельства и их последствия.
	8.2. In case of occurrence of the force majeure circumstances, the Party shall immediately inform the other Party thereof by any means of communication. The failure of the affected Party to notify the other Party deprives it of its right to the exemption from liability for non-performance of obligations. In cases of occurrence of the force majeure circumstances, the period for the performance by the Parties of their obligations under the present Agreement shall be suspended for the period during which such circumstances and their consequences take place.



	9. СРОК ДЕЙСТВИЯ ДОГОВОРА

9.1. Настоящий Договор вступает в силу с момента подписания двумя сторонами и действует в течение одного календарного года.
	9. AGREEMENT DURATION

9.1. The present Agreement shall come into force upon its signing by the Parties and is valid for one calendar year.

	9.2. Если ни одна из сторон не позднее,  чем за 30 (тридцать) дней до окончания срока действия Договора письменно не заявит о его прекращении, действие настоящего Договора продлевается на очередной календарный год.
	9.2. Unless one Party notifies the other Party in writing of the Agreement termination not later than 30 (thirty) days prior to the expiration of the Agreement, this Agreement shall be extended for the next calendar year.

	9.3. Настоящий Договор может быть расторгнут по письменному заявлению любой из сторон с уведомлением не позднее чем за 1(один) месяц до даты расторжения.


	9.3. The present Agreement may be terminated by either Party by giving a written notice of termination to the other Party not later than 1 (one) month prior to the date of termination.

	9.4. Настоящий Договор может быть прекращен по следующим основаниям:

•
прекращение действия лицензии Депозитария на право осуществления депозитарной деятельности на рынке ценных бумаг;

•
ликвидация любой из Сторон.


	9.4. The present Agreement may be terminated on the following grounds:

• termination of the Depositary license to carry out depositary activities on the securities market;

• liquidation of any Party.



	9.5. В случае нарушения одной из сторон обязательств по настоящему Договору, другая сторона вправе расторгнуть его в одностороннем порядке, предупредив другую сторону за 30 (тридцать) дней, и потребовать возмещения причиненных убытков.


	9.5. Should either Party violate its obligations hereunder, the other Party may terminate the Agreement unilaterally by notifying the other Party no later than thirty (30) days, and demand compensation for the incurred damages. 



	9.6. В случае досрочного расторжения Договора Стороны обязуются завершить исполнение всех обязательств, возникших до момента расторжения Договора.
	9.6. In case of premature termination of the Agreement, the Parties undertake to fulfill all obligations arising prior to the date of the Agreement termination.

	11. ПРОЧИЕ ПОЛОЖЕНИЯ

11.1. Неотъемлемой составной частью настоящего Договора являются Условия осуществления депозитарной деятельности ООО «Московские партнеры». Сроки проведения депозитарных операций, формы и периодичность отчетности Депозитария перед Депонентом, а также порядок передачи Сторонами информации устанавливается Условиями осуществления депозитарной деятельности ООО «Московские партнеры».
	11. MISCELLANEOUS

11.1. The Depository standards of Moscow Partners, LLC are an integral part of this Agreement. The terms of depository transactions, forms and frequency of the reporting of the Depositary to the Depositor as well as the order of the information transmission by the Parties are stipulated by the Depository standards of Moscow Partners, LLC.



	11.2. Настоящий Договор составлен в двух экземплярах, по одному каждой из сторон. Оба экземпляра имеют одинаковую юридическую силу.
	11.2. This Agreement is made in two copies, one copy for each Party. Both copies have equal legal force.

	11.3. Изменение и дополнение условий настоящего Договора осуществляется путем подписания Сторонами дополнительного соглашения, которое становится неотъемлемой частью настоящего Договора.
	11.3. The alterations and amendments to the terms of this Agreement are made by signing by the Parties of the Addendum, which becomes an integral part of this Agreement.

	11.4. В случаях, не урегулированных настоящим Договором, Стороны руководствуются действующим законодательством Российской Федерации.
	11.4. In cases not stipulated by this Agreement, the Parties shall be governed by the current legislation of the Russian Federation.

	12. РЕКВИЗИТЫ СТОРОН
	12. DETAILS OF THE PARTIES

	ДЕПОЗИТАРИЙ:
	ДЕПОНЕНТ:
	DEPOSITARY
	DEPOSITOR

	ООО «Московские партнеры»

Адрес: 125284, Москва, Ленинградский пр-т, д. 31, стр. 3

ИНН/КПП: 7729605134/ 771401001                                                                
ОГРН: 1087746796060
Банковские реквизиты:

Получатель: ООО «Московские партнеры»

Р/С: 
К/С: 30101810500000000219

БИК: 
	Адрес: 

ИНН/КПП: 

ОГРН: 

Банковские реквизиты:

Получатель: 

Р/С: 

в 

К/С: 

БИК: 
	Moscow Partners, Limited Liability Company

Address: bld. 3, h. 31, Leningradsky avenue, Moscow, 125284

INN/KPP: 7729605134/ 771401001                                                                
OGRN: 1087746796060
Bank Details:

Recipient: Moscow Partners, LLC.

Settlement account: 
Correspondent account: 

BIK: 
	Address: 

INN/KPP: 

OGRN: 

Bank details:

Recipient: 

Settlement account: 

with 

Correspondent account: 

BIK:

	13. ПОДПИСИ СТОРОН

	13. SIGNATURES OF THE PARTIES

	ОТ ДЕПОЗИТАРИЯ

________/_____________

	ОТ ДЕПОНЕНТА

______/______________/

L.S.
	ON BEHALF OF THE DEPOSITARY

________/_____________

	ON BEHALF OF THE DEPOSITOR

______/______________/

L.S.


